

LAS FOTOGRAFÍAS AÉREAS: LOS CAMBIOS EN EL TERRITORIO



El Fondo de la Compañía Española de Trabajos Fotogramétricos Aéreos (CETFA) fue adquirido por la Biblioteca Valenciana en 1994.

Está formado por 17.000 fotografías y 270 gráficos de localización de los vuelos, realizados en el período comprendido entre los años cuarenta del siglo XX y 1993.

Permiten estudiar el territorio valenciano y su evolución durante gran parte del siglo XX, tanto en ámbitos rurales como urbanos. El impacto de fenómenos como el turismo o el crecimiento y remodelación de los núcleos urbanos son bien visibles mediante estas imágenes.

Es el caso del peñón de Ifach y de Calpe. Tomada a una altura de 9.000 pies y realizado en agosto de 1961, la imagen permite apreciar el entorno natural y urbano anterior al impacto turístico que vendría después.



PUEDE CONSULTAR EL FONDO EN EL CATÁLOGO DE LA BIBLIOTECA VALENCIANA



[ENLACE](#)